

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. September 2015

## Radnadeln in Bronze für Dirk Eisermann



Der Dirigent der Concordia Chöre Dietesheim, Dirk Eisermann, wurde am Wochenende im Rahmen des Jubiläumskonzertes "Best Of - 10 Jahre Dirk Eisermann" für seine kulturellen Verdienste für die Stadt Mühlheim ausgezeichnet. Der studierte Musiker, der schon im Opernchor der Städtischen Bühnen Frankfurt sang und heute als freischaffender Künstler tätig ist, machte aus dem Männerchor einen gemischten Chor. Bürgermeister Daniel Tybussek, der ihm die Auszeichnung verlieh, lobte seine engagierte Arbeit und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)